

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

5. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 24.05.2023

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2023/24				
Julian	Schiebener	19BKB	Nein	Ja
Jasmin	Endter	22MIB	Ja	Ja
Sarah	Gungadin	19MUB	Ja	Ja
Maja	Schmatz	22BUB	Nein	Ja
Christian	Wais	23BKM	Ja	Ja
Maximilian	Klein	22PMM	Nein	Ja
Lena Maria	Hepper	20BKB	Ja	Ja
Clara	Vortheil	21VNB	Ja	Ja
Ralph	Mückstein	22DVM	Ja	Ja
Lina	Heidrich	21BKB	Ja	Ja
Leefke	Kahle	21VNB	Ja	Ja
Rahel	Pröve	21BKB	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder 2023/24				
Max	Vierling	18INB	Ja	Nein
Anton	Malcher	19INB	Nein	Nein
Jacob	Lommatzsch	19MTB	Ja	Nein
Bao Chau	Nguyen	22MIB	Ja	Nein
Natalie	Stern	22BUB	Ja	Nein

Marie-Charlott	Krüger	22BUB	Nein	Nein
Pia-Marie	Rast	20BKB	Nein	Nein
Justin	Kreller	INB	Ja	Nein

Gäste

Niklas	Fietz	22MUB

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
voraussichtlich 07.06.2023

	Inhalt
	<h2>Protokoll-Zuständige</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Lina • Rahel
	<h2>Beschlussfähigkeit</h2> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 8 von 12 Mitgliedern beschlussfähig. Die 2/3 Mehrheit ist erreicht.</p>
	<h2>Tagesordnung</h2> <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. Veranstaltungen 3. HSSF 4. Gäste 5. Bestand Reste Aufnahme 6. Zuse Büro Frühjahrs-Ausmisten 7. AK Aufenthaltsräume 8. Sprecherinnen 9. ÖA 10. StuRa 11. Finanzen 12. Sonstiges

1

Organisatorisches

Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 10.05.2023
Abstimmung: letztes Protokoll vom 10.05.2023 wird mit 8/0/0 angenommen

Nächster Sitzungstermin 07.06.2023 um 17:00 Uhr

2

Veranstaltungen

Retrospektive

- Kleidertausch
 - Parkplatz war belegt → Raumantrag sollte das ja eigentlich regeln
 - Leefke fragt nochmal nach
 - Mensa-Aktion hat sich bewährt
 - Nächstes Mal kann man so ein Event auch länger machen, da sich die Leute mit der Zeit niedergelassen haben und viel gequatscht/Tischtennis gespielt haben
 - AS hat Spendenbox → Viel Geld ist zusammengenommen, genaue Summe nicht bekannt
 - Insgesamt überwiegend positives Feedback
 - Es gab eher wenig Teile für Männer
 - Es hätten noch ein paar mehr Personen kommen können
 - Übrige Kleidung ist i Zuse-Büro → AS organisiert ein Auto, mit dem es weggebracht werden kann
- LNC
 - Nächstes Mal müssen wir von Anfang an ein Garderoben-System festlegen und das durchziehen. Diesmal war komplettes Chaos!
 - Es gab anfangs ein System, doch das hatte doch nicht genügend Kapazitäten
 - **Nächstes Mal:**
 - **Boden abkleben, vorher System erstellen**
 - **Mit Orga vorher genau absprechen, wann genau wir was bekommen (Marken, Snacks)**
 - **Leute, die sich für eine Schicht eintragen, haben auch pünktlich da zu sein!!! Und zwar so, dass ihnen noch alles erklärt werden und die aktuelle Schicht pünktlich gehen kann.**
 - **Es muss Ersatz eingeplant werden, falls Leute zufällig spontan ausfallen**
 - Wie einige nun festgestellt haben dürften (und ich es von vornherein gesagt habe): Die Garderobe der LNC zu betreuen ist KEIN "Chillen"! Es war ja diesmal aber auch leider niemand von der Orga da, um die LNC richtig vorzustellen.
 - Vielleicht mal einen allgemeinen Plan für die LNC (also alle, die noch folgen) erstellen. Im Sinne von was erwartet uns, was muss beachtet werden etc... ("Handbuch")

Weitere Veranstaltungen

- Sommerparty

- Am 02.06. findet sie statt im Eichamt
- Musik
 - Sollte eigentlich vom Eichamt gemacht werden, wir dürfen jetzt aber doch unsere eigene Musik machen
 - Möchte Jacob auflegen → Er ist am Tag vorher in Berlin und weiß noch nicht, ob er es schafft
 - Es sollte gemischte Musikrichtungen geben über den Abend verteilt
 - Letztes Mal gab es eine Playlist mit Partymusik, die die Allgemeinheit angesprochen hat
 - Idee, dass ein Kollektiv, das Leefke kennt, auflegt
 - Leefke fragt bei den Kollektiven nach
 - Jacob erklärt sich auch bereit
- Stimmungsbild über mögliche DJs
 - Mehrheit ist für eigene DJs
 - Gegenstimmen: Angst, dass es doch einige Studis gibt, die Techno nicht extrem feiern
- Schichtplan: 🇩🇪 Dienstenteilung FSR IM 02-06-23
 - wurde vom Eichamt geschickt
- Absprache mit ÖA bzgl. Werbung (Insta und Plakate)
 - Post-Design ist fertig (nur noch die Frage nach den DJs)
 - Machen wir POster/Insta-Designs gleich für den Wiedererkennungswert und Zeitersparnis? → wäre gut
 - Es reicht, die Plakate Dienstag aufzuhängen, da Montag Feiertag ist
- Awareness
 - Haben wir ein Awarenesssteam? → Nein, es wurde noch keine Schulung gemacht
 - Maja ist an dem Tag nicht da, wie regeln wir das?
 - Awareness-Plakate werden auf jeden Fall aufgehängt
 - Perspektivisch ein Awareness-Team aufstellen
 - Kann man auch ohne Awareness-Ausbildung für die Sommerfeier Schichten übernehmen? Klar, solange man eben nüchtern bleibt
 - Awarenessschicht wird im Schichtplan ergänzt
 - wird jetzt eingeteilt
 - Awarenesssteam sollte auf ein offenes Ohr achten, wenn Leute Probleme haben, die Augen offen halten und sich um Leute kümmern, denen es nicht gut wird, die übergriffig werden oder belästigt werden
- Aufräumen ca. ab 10 Uhr
- Getränkepecial 1€ und Glücksrad um Shots zu gewinnen
- Orientalisches Abschlussgrillen am 07.07.
 - Als Gegensatz zum Standardgrillen, weil das immer gemacht wird
 - Es kann anderes Grillgut, Schwarztee etc. geben

3	<h2>HSSF</h2> <ul style="list-style-type: none"> • falsche Kommunikation beim letzten Mal, erneute Anfrage: CC-Raum für das Awareness Team, Zuse-Büro für Notfalllager <ul style="list-style-type: none"> ◦ Zusebüro kann auf jeden Fall verwendet werden • Aufgabenverteilung und Schichten übernehmen <ul style="list-style-type: none"> ◦ Schichtplan wird bald erstellt ◦ 28.6 viele Menschen bei Schichten o.ä. benötigt • Nächster Sitzungstermin: 30.05.2023 • Nach 22 Uhr gibt es eine Bar im Außenbereich des Eichamtes, wofür auch Leute gebraucht werden, die Nachtschichten übernehmen • Bierballperson(en) werden immer noch gesucht • Gibt es schon eine Rückmeldung der Drucker wegen der Siebdruckmaschine? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Jacob hat Dekan mal geschrieben und wartet noch auf Antwort • Hennatattoo-Stand/Sitzecke ist in Planung • Wurde schon geklärt, ob unser Logo mit auf das Gautschaktplakat darf? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Ist schon gedruckt und gab keine Gegenargumente
4	<h2>Gäste</h2> <ul style="list-style-type: none"> • StuKo MUB (Niklas Fietz) <ul style="list-style-type: none"> ◦ Er wurde angesprochen, es sollte aus jeder Matrikel jemand in der StuKo sein, daher hat er sich dafür bereiterklärt ◦ Niklas ist Matrikel 22MUB und hat sich dafür bereit erklärt <p>Abstimmung: Wer ist dafür, die oben genannte Person als Vertreter in die StuKo MUB zu wählen? Niklas wird mit 8/0/0 Stimmen für die StuKo MUB angenommen.</p> <p><i>Niklas verlässt die Sitzung um 17:49 Uhr</i></p>
5	<h2>Bestand Reste Aufnahme</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Vom StuRa kam diesbezüglich eine E-Mail mit einer sehr langen Liste an Restbestand • Wollen wir wirklich nur die Drucker? Drucker wurde von Julian schon angefragt → unser SW-Drucker kann dann in den CC-Raum • Wir sollen alle mal durchschauen, ob etwas praktisches dabei ist
6	<h2>Zuse-Bau Frühjahr ausmisten</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Nächsten Termin ausmachen? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Nuudel: https://nuudel.digitalcourage.de/Jw6xPQhy9U8rWYPx ◦ Aktuell passendster Termin laut Nuudel: Donnerstag, 25.05.2023, 14-18 Uhr ◦ Es wurde schon viel ausgemistet, mittlerweile muss eigentlich nur noch Zeug woanders hingebraucht werden, Elektroschrott entsorgt werden und der Raum umdekoriert werden ◦ Elektroschrott muss noch entsorgt werden → Soll erstmal in Zuse-Raum 133 gebracht werden

	<ul style="list-style-type: none"> ■ Es gibt eine Menge an Computern mit HTWK-Stickern drauf, die nicht ausgesondert werden dürfen, weil sie zum Inventar der HTWK gehören → wir müssen schauen, was wir davon wie entsorgen dürfen
7	<h2>AK Aufenthaltsräume</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Sarah möchte gerne ein Team dafür bilden • Noch ein/zwei Leute bräuchte es auf jeden Fall für den Anfang <ul style="list-style-type: none"> ○ gerade für Protokolle und E-Mail-Verkehr • Im Fakultätsrat wurde beschlossen 20.000€ für die Umgestaltung von zwei Li-Seminarräumen zu geben • Diese Räume sollen mit den Ideen der Studis gestaltet werden • Es gibt noch keine zeitlichen Rahmenbedingungen, daher drängt es nicht so sehr • Der AK wird vermutlich nicht länger als 2-3 Monate gehen • Man könnte sofort anfangen oder im WiSe • Ziel des AKs: Wir sollen konkrete Meinungen, Vorstellungen, Ideen und Pläne der Studierenden dem Dekanat vorlegen • AS sollte auch mit einbezogen werden (v.a. die Architekten) • Jacob würde die Leitung des AKs übernehmen und es dieses Semester noch in die Wege leiten
8	<h2>Sprecher:innen</h2> <ul style="list-style-type: none"> • CampusInform haben Sofas und Sitzsäcke angefragt, die sind nun vom 01.06.-04.06 an sie ausgeliehen. Eventuell müssen wir uns wegen Abholung und Annahme absprechen <ul style="list-style-type: none"> ○ Wir haben für die Biergarnituren nicht zugesagt, da wir die wahrscheinlich selbst brauchen für die Sommerparty ○ Chris W. wär gerne dabei bei der Abholung/Annahme • Zuse Schrott in Z133 umstapeln • Zugang zum Hauptportal → alle neuen Mitglieder können jetzt auch mit der PIN der HTWK-Karte in den Lipsiusbau <ul style="list-style-type: none"> ○ Wir müssen verantwortungsvoll umgehen, sollte etwas passieren, kann es schließlich auch auf uns zurückgeführt werden
9	<h2>ÖA</h2> <ul style="list-style-type: none"> • nichts Neues
10	<h2>StuRa</h2> <p><i>Leefke verlässt die Sitzung um 18:08 Uhr</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Studierendenwerk bietet an: <ul style="list-style-type: none"> ○ Beratung zu Studienfinanzierung, Krankenversicherung, Jobben ○ für alle Studis, insbesondere aber drei spezifische Zielgruppen

- Studis mit Kind
 - internationale/geflüchtete Studierende
 - Studierende mit chronischen Erkrankungen / Beeinträchtigungen
- StuFaz - studentisches Familienzentrum
 - Kurse mit Eltern, insb. auch Alleinerziehenden
 - Eltern sollen sich kennenlernen um gemeinsame Lerngruppen zu bilden / sich gegenseitig zu unterstützen
 - Räume (am Bayerischen Bahnhof) können auf Anfrage gerne vom StuRa genutzt werden
 - Tutorenounge und international Meetup finden auch da statt
- Kinderbetreuung (insb. für Studis mit Kind)
 - drei KiTas
 - Kinderladen: in max. einem Semester können Kinder an maximal drei Tagen betreut werden (WICHTIG: für Zeit zwischen Mutterschutz und Schuleintritt)
 - Mensa-Kinderkarte: Kinder essen kostenlos mit
- Freitischgutscheine
 - über 80 Anträge (fast alle genehmigt)
 - 100,00€ direkt auf Studi-Ausweis geladen (damit Studis Nutzung nicht offenbaren müssen)
 - max. dreimal pro Studium (einzeln für Bachelor, Master und Promotion), einmal pro Semester
- Härtefallfonds
 - Darlehen oder Zuschuss für Studis in unverschuldeten, nicht vorhersehbaren Notlagen
 - Studis müssen versucht haben, Notlage abzuwenden
 - Mietschulden beim StuWe sind kein Ausschlussgrund mehr
- Rechtsberatung
 - mit RAe Sammler und Müller
 - beraten nicht zu: Prüfungsrecht (Hochschulen selbst oder Angebote der StuRä) und BAföG (weil Mandat gegen eigene Beauftragung)
 - 20 Minuten Kurzberatung (Telefonleitung klingelt weiter auch wenn besetzt - erneut versuchen)
 - Vortragsmöglichkeiten ggf. auch auf Nachfrage mit spezifischen Themen
- Jobvermittlung
 - man muss einmal vorstellig werden
 - kann anschließend Tool zur Jobvermittlung nutzen
- Psychosoziale Beratung (NICHT Bea)
 - Beratung für Studis mit psychischen Problemen / Belastungen
 - 20 Minuten Termine werden jede Woche freigeschaltet
- Insbesondere Härtefallfonds sollen an Studis weitergeleitet werden (Vielleicht in einem Instapost; konkrete Infos und evtl. grobe Vorlage kann ich liefern - Maja).

	<ul style="list-style-type: none"> • Räume des Studierendenwerks können vom FSR für Seminare und Co kostenlos gebucht werden. • WICHTIG: Es kann sein, dass der StuRa unseren Serverraum anfragt. Der muss Ende des Jahres ins Telekomgebäude umziehen, weil Geutebrück geschlossen wird und bekommt keine eigenen Lagerräume und Serverräume. Im September geht der ganze Umzug los. Die offiziellen Infos gibt es erst seit Beginn letzter Woche, deshalb steht auch noch nichts (insbesondere bezüglich unserer Server gibt es noch nichts offizielles). Da muss man nochmal abwarten.2 • Lehre zieht noch dieses Jahr komplett ins Telekomgebäude • Thema Krankschreibung scheint sich doch noch Studipositiv zu entwickeln, aber da ist noch nichts öffentlich • Es gibt eine Spendenbox für Sommerkleidung vor'm StuRa-Büro. • Es wird für die Sozialbeauftragten einen Awarenessworkshop vom StuRa geben (Termin steht noch aus)
11	<h2>Finanzen</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Wie viel konnte bei Kleidertausch eingenommen werden? <ul style="list-style-type: none"> ◦ steht fest, wenn wir die Spendenbox von AS wiederbekommen haben • Alle Rechnungen vom Kleidertausch abgegeben? <ul style="list-style-type: none"> ◦ AS Plakate? → siehe Stichpunkt weiter unten • Hat FSR AS die 30 Plakate für 27€ bezahlt? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Kommunikation mit AS wäre gut, eventuell bezahlen wir doch 50/50 • Alle Finanzanträge werden in Zukunft über den Discordchannel für Finanzen geregelt!
	<h2>Finanzanträge</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Lina Änderungsantrag-Dekoartikel Änderungsantrag: Budget Dekoartikel von 100€ auf 200€ erhöhen Der Änderungsantrag und damit der geänderte Finanzantrag wird mit 7/0/0 Stimmen angenommen. • Leefke Antrag- Eichamt <ul style="list-style-type: none"> ◦ Finanzantrag Vorbereitung Eichamt ◦ Wir wollen Leute ein Glücksrad im FOyer drehen lassen, um Shots gewinnen zu können ◦ Es werden bis zu 50 Shots vergeben ◦ Wir werden unsere eigenen Schnäpse ins Eichamt mitbringen → sommerliche Shots Änderungsantrag: 100€ für die Shots der Sommerparty werden auf 60€ geändert. Der Änderungsantrag und damit der geänderte Finanzantrag wird mit 8/0/0 Stimmen angenommen.
12	<h2>Sonstiges</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Campus Inform e.V. Ausleihe? Nochmal was von denen gehört? → Ja oben besprochen

	<ul style="list-style-type: none">● Maria wollte nochmal fragen, ob wir einen Kicker für Veranstaltungen haben wollen, weil kostenlos, aber Platzproblem... Zusebüro?<ul style="list-style-type: none">○ Maße: 1,50 m x 50 cm○ man kann ihn schnell auseinanderbauen, womit er platzsparend ist○ Ja, wir wollen ihn!○ Maria setzt sich wegen der Abholung mit Maja und Julian in Kontakt● Jasmin fand den Tanzautomaten bei der LNC super und schlägt vor, die Besitzer mal für Veranstaltungen anzufragen● Tisch Neuigkeiten?<ul style="list-style-type: none">○ Es wurde abgeklärt○ Tisch ist nun bestellt
--	--

Ende der Sitzung: 18:21 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel

Leipzig, den 24. Mai 2023
